



Exige PAN retirar iniciativa de supremacía constitucional

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro exigió el retiro de iniciativa de Supremacía Constitucional, pues su trasfondo es llevar a México a la autocracia.



La coordinadora del blanquiazul, Noemí Luna, señaló que con esta reforma, eliminarán todas las alternativas legales para que la ciudadanía se defienda de actos arbitrarios del régimen en turno, siendo una propuesta totalmente dictatorial.

<https://sanluispotosi.quadratin.com.mx/nacional/exige-pan-retirar-iniciativa-de-supremacia-constitucional/>